

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; SE ESTA CONTROLANDO LA INSEGURIDAD Y LA VIOLENCIA:, CON REALISMO Y SIN TRIUNFALISMO

El presidente **Andres Manuel Lopez Obrador**, durante su visita a Colotlán, Jalisco, señalo que están controlando la inseguridad y la violencia: Con realismo, sin triunfalismo, ya estoy percibiendo que estamos domando el problema de la inseguridad y de la violencia porque están dando efecto estas acciones de bienestar, las acciones para mejorar la situación económica, social de nuestro pueblo. Reiteró que la implementación de los Programas para el Bienestar y el trabajo conjunto de la Guardia Nacional con las secretarías de la Defensa Nacional y de Marina han contribuido a disminuir la incidencia delictiva en el país. Destacó que a nivel nacional 25 millones de personas reciben apoyo del presupuesto federal; de todos los beneficiarios, 2 millones 500 mil son aprendices de Jóvenes Construyendo el Futuro. En Colotlán informo que hay 321 estudiantes en el nivel superior que tienen becas, al igual que 493 de bachillerato y 231 familias con hijos cursando el nivel básico. Al inaugurar las instalaciones de la Guardia Nacional en Colotlán, el presidente **López Obrador** recordó que en la República habrá 500 sedes de esta institución con mil 400 elementos en activo para realizar labores de seguridad.

SENADOR RICARDO MONREAL; ANALIZA CON UN ENFOQUE ACADEMICO LOS ALCANCES DE REFORMAS A LA GUARDIA NACIONAL

El coordinador parlamentario de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, elabora un texto sobre el origen, perspectivas y probable desenlace jurisdiccional de la Guardia Naional, el cual tiene un enfoque académico, con sentido histórico y constitucional. El senador señaló que fue objeto de críticas, descalificaciones e insultos en plataformas digitales, por defender el Estado de derecho durante la discusión de las reformas en esta materia. Sin embargo, dijo que resistirá con dignidad y firmeza, pues lo más importante es la congruencia y la consciencia. Dijo que el texto aborda los orígenes, motivaciones, acuerdos y el debate en torno a la institución de élite, que es de naturaleza civil, y se ocupa de la seguridad pública: la Guardia Nacional. Revisó y analizó los antecedentes históricos y el espíritu del órgano reformador cuando le dio vida. El texto, también da cuenta de los votos particulares expresados en diversos momentos de la historia, así como el del acto legislativo reciente. Ricardo Monreal presentó un voto particular sobre las reformas a cuatro leyes que se aprobaron, para que la Secretaría de la Defensa Nacional ejerza el control operativo y administrativo de la Guardia Nacional. En el documneto reconoció que la Guardia Nacional es la única institución que puede controlar al crimen organizado en el país, pero que eso no es suficiente para pasar por alto, lo que establece la Constitución Política. Aclara que la Carta Magna precisa que debe ser una institución policial de carácter civil, por lo que expresa su preocupación de que los cambios legales no puedan enmarcarse con claridad en el texto constitucional, porque el resultado de ello, podría ser la invalidación de este decreto por la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Lo que nos llevaría de nuevo, a la precariedad legal de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, que fue lo que se buscó evitar con la reforma constitucional de 2019. En el documento, se suma que no se fortalecen los esquemas de control para denunciar posibles abusos de las Fuerzas Armadas, lo que impediría una rendición de cuentas adecuada ante posibles violaciones a los derechos humanos, que es una de las preocupaciones centrales de mi postura.

:						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
٠							ENHORAS		12/09/2022	COLUMNAS
÷						EL DIARIO SIN LÍMITES	12,01,1	, .,	ARTÍCULOS	

DIPUTADO IGNACIO MIER; SE VOTARA A FAVOR PARA QUE FUERZAS ARMADAS TENGAN CERTEZA EN SU FUNCIÓN PARA GARANTIZAR SEGURIDAD

El líder de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, indico que están listos para discutir y votar mañana martes el dictamen que permitirá apoyar y reforzar la estrategia de seguridad en nuestro país. El legislador hizo un llamado a las y los gobernadores de la oposición para que les pidan a sus representantes en la Cámara de Diputados que voten a favor de esta propuesta. Ignacio Mier Velazco, exhortó a todos los Grupos Parlamentarios a apoyar la iniciativa de reforma constitucional, presentada por una legisladora del PRI, que permitirá reforzar el trabajo que llevan a cabo las Fuerzas Armadas para brindar seguridad y paz a las miles de familias y hogares de nuestro país. Yolanda de la Torre, diputada del PRI, presento iniciariva en donde se está proponiendo que se prorroque otros cinco años la disponibilidad de utilizar a las Fuerzas Armadas en el auxilio de la seguridad de tu familia, de tu patrimonio y de la sociedad. El presidente de la Junta de Coordinación Política señaló que tras la aprobación de las leyes secundarias que permiten la adhesión de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, la Cámara de Diputados ha dado trámite a la iniciativa que amplía por nueve años el apoyo de las fuerzas armadas en tareas de seguridad pública. Mier Velazco argumentó que los elementos de la Guardia Nacional desde su creación han estado comprometidos con la comunidad, pues su origen y su compromiso es con el pueblo, son mexicanos defendiendo a su pueblo. Expresó que la propuesta proveniente de la bancada del PRI abre la posibilidad de reforzar lo logrado y permitir que el cuerpo de seguridad más importante del Estado siga consolidándose. Concluyó que la Guardia Nacional es el instrumento más importante que tiene el Estado y siempre ha mantenido coordinación con cuerpos de seguridad de los niveles estatales y municipales, y es en ese sentido, en el que la estrategia de pacificación necesita una policía civil capacitada, entrenada, motivada, leal, disciplinada y profesional. Reiteró el llamado a las y los gobernadores, principalmente de los estados que tiene la oposición, Yucatán, Querétaro, Aguascalientes, Chihuahua, del Estado de México, de Oaxaca, a que también acompañen esto, que les pidan a sus diputadas y diputados que los ayuden para que ellos puedan cumplir la responsabilidad que tienen de ser garantes de la seguridad y la integridad física de las personas y de sus familias.

CUBA; ENVÍA A MÉXICO 33 MÉDICOS PARA EL PLAN DE SALUD

Grupo conformado por 33 médicos cubanos llego a México como parte del convenio firmado entre ambos Gobiernos en mayo, asi lo informó la prensa estatal de la isla caribeña. La mayor parte del grupo conformado por 18 hombres y 15 mujeres cuenta con una amplia experiencia en otras misiones porque han colaborado en dos o más países. Los 33 cubanos trabajarán junto con otros de sus colegas que ya están en el país integrados al plan de salud a cargo del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y Bienestar.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; SE ESTÁ GANANDO LA SIMPATÍA, EL CARIÑO Y EL RESPALDO DE LA GENTE, TRABAJA CON PASO FIRME AL 2024

El secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, con pasos firmes rumbo al 2024, con una agenda política encaminada a dar cumplimiento a las instrucciones del presidente Andrés Manuel López Obrador. En esta semana se reunió con el gobernador Rubén Rocha Moya, abordó temas prioritarios para el desarrollo de Sinaloa, la relación con Estados Unidos en el rubro agrícola, y la visita especial del embajador estadounidense, Ken Salazar. El titular de Segob, en representacion de AMLO, asistió a la toma de protesta del gobernador de Hidalgo, Julio Menchaca Salazar, donde se consolidó, un hecho histórico que establece el primer gobierno progresista. De la misma forma, se reunió con el senador Ricardo Monreal, con quien sostuvo un diálogo franco y respetuoso. También lo hizo con legisladores de Morena, PVEM, PT y Encuentro Social, para revisar la agenda legislativa de la Cuarta Transformación. Adán Augusto representó al presidente Andrés Manuel López Obrador, en el nombramiento de Jorge Nuño Lara como nuevo secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), quien sustituye a Jorge Arganis Díaz-Leal, quien se separó del cargo por problemas de salud. López Hernández también asistió a la reunión de seguridad y a la conferencia Mañanera encabezada por el mandatario federal, en Zacatecas, junto al gobernador David Monreal Avila y a los titulares de la Sedena y de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. Su ritmo de trabajo de Adán Augusto López Hernández, es muy dinamico y activo, el cual lo esta realizando a pasos firmes, por consiguiente se está ganando la simpatía, el cariño y el respaldo de la gente para ser candidato presidencial de Morena en el 2024.



CLAUDIA SHEINBAUM; INAUGURA TROLEBÚS ELEVADO EN IZTAPALAPA

La jefa de gobierno de la Ciudad de Mexico, **Claudia Sheinbaum**, inaugura Trolebús Elevado en Iztapalapa el cual abrirá al público el 15 de octubre. La obra tiene una longitud de 8 kilómetros; tiene una inversión total de 3 mil 169 millones de pesos en la obra y 108 millones de pesos en los trolebuses; y beneficia a 22 colonias. En total son 11 estaciones, dos terminales. **Claudia Sheinbaum** dio inició a las pruebas operativas del Trolebús Elevado en Iztapalapa, y aunque inauguró la obra, permanece inconclusa y será abierta al público hasta el próximo 15 de octubre.

CANCILLER MARCELO EBRARD; LANZAN CANCIÓN DE APOYO 'CON MARCELO SÍ'

Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, hace competencia a Monreal y Adán Augusto, lanzan canción de apoyo: 'con Marcelo sí', no se quedó atrás con su propia canción. Marcelo Ebrard, con su propia canción titulada "Con Marcelo Sí", muestra el apoyo de distintas partes del país al canciller en sus aspiraciones presidenciales de 2024. A esta canción de Ebrard, se suman a las publicadas en apoyo del secretario de Gobernación, Adán Augusto López y la del senador Ricardo Monreal, publicada y cantada por él mismo. Martha Delgado, subsecretaria para Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), publicó el video de la canción en apoyo a Marcelo Ebrard, en el cual se puede escuchar frases como; El que une a todos ya llegó el carnal. Él que representa al pueblo a nivel nacional, él es mi compadre, él es mi carnal, con Marcelo Ebrard la gente está puesta.

MARIO DELGADO: HACE UN LLAMADO A DIPUTADOS DE MORENA A METER TIJERA AL INE EN PRESUPUESTO DE 2023

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, durante la Asamblea Informativa para la reforma electoral en el estado de Oaxaca, llamó a las y los diputados a dar una buena revisada al presupuesto del Instituto Electoral Nacional (INE) para 2023 y que le metan la tijera, ya que calificó como indignante que algunos crean que tienen derecho a ganar millones de pesos del erario público, en referencia a los consejeros electorales. A pesar de que este año solo hay elecciones en dos estados, Estado de México y Coahuila, el INE solicitó un incremento real del 19.3%. Pasando de 19 mil millones en 2022 a 24 mil millones para este 2023. Por eso, les pedimos a los diputados y a las diputadas que le den una buena revisada a su presupuesto y le metan la tijera porque hay muchos recursos que faltan para la salud, la educación y la infraestructura de este país. El dirigente nacional de Morena, aseguró que de los 27 mil millones de pesos del gasto del sistema electoral mexicano presupuestado para 2023, el 88% es destinado al Instituto Nacional Electoral, acusó que estos recursos principalmente se van a servicios personales de los consejeros.

SENADOR MIGUEL ÁNGEL OSORIO; MILITANTES DEL PRI BUSCARÁN QUE 'ALITO' DEJE LA DIRIGENCIA

El coordinador de los senadores del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, aseguró que hay un grupo de priistas que buscan que Alejandro "Alito" Moreno deje antes la dirigencia del partido tricolor. Vamos a pedirlo con seriedad, con oficio en las próximas semanas, ya sabemos su contestación, pero lo queremos es que legalmente con la obligación de los estatutos puede llamarse a elecciones en agosto para la renovación, si es que no quiere salirse ahora. Miguel Ángel Osorio Chong señaló que hay muchos integrantes del PRI que se encuentran molestos con las actitud que ha tomado "Alito" Moreno. Hay un enojo, una molestia y muy importante con muchos militantes del PRI en el país con la dirigencia por lo que buscaremos su salida de forma adelantada. El PAN y el PRD, pusieron una pausa a la coalición "Va por México" ya que una diputada del PRI, Yolanda de la Torre, presentó una iniciativa en la Cámara Baja para que el Ejército permaneciera cuatro años más en las calles, dicha iniciativa fue aprobada por Alejandro Moreno Cárdenas.

MARKO CORTÉS MENDOZA; PAN ALISTA ACCIÓN DE INCONSTITUCIONALIDAD CONTRA EL GTRASLADO DE LA GUARDIA NACIONAL A LA SEDENA

Marko Cortés Mendoza, dirigente nacional del PAN, adelantó que ya se están construyendo la acción de inconstitucionalidad, para que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) defina sobre el tema de la Guardia Nacional y su adhesión a las Fuerzas Armadas. Explicó que tienen hasta 30 días y buscarán que se presente a través de las firmas del Senado de la República, y si las condiciones en la Cámara de

:						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
٠							ENHORAS		12/09/2022	COLUMNAS
÷						EL DIARIO SIN LÍMITES	12,01,1	, .,	ARTÍCULOS	

Diputados lo permiten sería otra acción de inconstitucionalidad. **Julen Rementería**, coordinador del PAN, en el Senado, destacó que se tienen las firmas suficientes para presentar la acción de inconstitucionalidad y están elaborando en trabajo colegiado con los demás partidos. **Santiago Creel Miranda**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, detalló que el artículo 21 de la Constitución establece que la Guardia Nacional debe tener un mando civil, y el 129 de la Constitución establece que, en tiempos de paz solamente podrán realizar cuestiones relativas a la disciplina militar las Fuerzas Armadas.

DIPUTADA CRISTINA RUIZ; NO EXISTE PEOR ACTO DE CORRUPCION QUE DESEMPEÑAR UN CARGO SIN PREPARACION

La diputada federal **Cristina Ruiz Sandoval**,.en la inauguración de los programas académicos en Maestría y Doctorado en Administración Pública, impartidos por el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP), afirmo que México tiene como asignatura pendiente la profesionalización de sus servidores públicos, que están obligados a mejorar continuamente, pues el carácter de su labor lo requiere para estar a la altura de las necesidades, demandas y constantes cambios de la sociedad mexicana, que implican también la transformación de la administración pública. Destacó que la Cámara de Diputados ha establecido diversos convenios con prestigiosas instituciones de educación superior que van desde otorgar descuentos en todos los niveles educativos hasta implementar cursos, talleres, diplomados y maestrías. En representación de **Rubén Moreira**, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, la legisladora explicó que éste es un beneficio para que tanto los diputados como los asesores eleven su nivel académico, se actualicen y se preparen para los retos de esta gran tarea legislativa. Indico que la capacitación permanente, es un requisito para el servicio público de calidad y ético, pero también para que seamos competitivos dentro de él, porque, subrayó, hay una innegable y estrecha relación entre la corrupción y los bajos índices de preparación de los servidores públicos. La representante del partido tricolor hizo votos porque este sea el inicio de un periodo no solo de preparación sino de renovación personal que permita profundizar en la administración pública y al final de este ciclo de estudios obtener nuevas herramientas para debatir y proponer alternativas en temas de relevancia como la transparencia en el sector público.

ESTADOS UNIDOS DE AMERICA; SE CUMPLEN 21 AÑOS DEL TERRIBLE ATENTADO EN LAS TORRES GEMELAS

Estados Unidos rindió un sentido homenaje a las víctimas del atentado a las Torres General, el 11 de septiembre de 2001. A 21 años de la tragedia, una multitud se reunión en Nueva York, cerca del impresionante museo y memorial en Manhattan, donde se guardó silencio durante dos minutos, a las 08:46 y a las 9:03, horas exactas en que dos aviones secuestrados por comandos islamistas se estrellaron contra las torres Norte y Sur del World Trade Center. La vicepresidenta **Kamala Harris** escuchó la larga lista de nombres de víctimas. El presidente **Joe Biden** participó en otra ceremonia, en el Pentágono. El hijo de **Jon Leslie Albert**, dijo; Si bien el dolor se desvanece un poco con el tiempo, la ausencia permanente de mi padre es tan palpable como siempre. El 11 de septiembre de 2001, 2.977 personas murieron en los atentados más mortíferos de la historia, cometidos por la organización yihadista Al Qaida. Dos aviones impactaron contra dos torres del World Trade Center en Nueva York, un tercero lo hizo contra el Pentágono y un cuarto, que parecía tener como objetivo el Capitolio o la Casa Blanca, se estrelló en una zona boscosa en Shanksville, Pensilvania, tras una rebelión de pasajeros. Con aspecto solemne y con una mano en el corazón, participó en una ceremonia de colocación de flores cerca del inmenso edificio sede del Departamento de Defensa. Nunca olvidaremos, **Jill Biden** la primera dama de Estados Unidos, dijo que seguirán manteniendo viva la memoria de las preciosas vidas que nos robaron, durante esos ataques hace 21 años. **Jill Biden**, participó en una ceremonia en Shanksville, Pensilvania.

PAPA FRANCISCO; UN MUNDO SEDIENTO DE PAZ

El papa **Francisco** aseguró que el mundo está sediento de paz y recordó el sufrimiento de las víctimas de la guerra en Ucrania, adonde viajó el cardenal Konrad Krajewsk para transmitirles la cercanía del pontífice y la Iglesia en estos difíciles momentos. **Francisco** recordó, al término del rezo del Ángelus en la plaza de San Pedro, que hoy martes viajará a Kazajistán en la que será una ocasión para encontrar a muchos representantes religiosos y dialogar como hermanos animados por el común de paz, paz de la que nuestro mundo está sediento. **Bergoglio** participará en el Congreso de líderes de las religiones mundiales tradicionales, a cuyos participantes trasladó su deseo de avanzar hacia la paz, antes de referirse, como casi cada domingo desde su inicio, a la guerra de Ucrania.